



EU Konformitätserklärung – Verordnung (EU) 2016/425
EU declaration of conformity – Regulation (EU) 2016/425

Der Hersteller:
The manufacturer:

Modeka International GmbH
Ahleener Str. 74 – 76, D-59269 Beckum

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung:
declares that the Personal Protective Equipment describes hereafter:

MODEKA Art-Nr. / *MODEKA Art-No.*
Produktname / *product name*
Typ der PSA
type of PPE
Kategorie der PSA
category of PPE

074240
Breeze Handschuhe / *Breeze Gloves*
Schutzhandschuhe für Motorradfahrer
protective gloves for motorcycle riders
II: Persönliche Schutzausrüstung gegen mittlere Risiken
II: Personal Protective Equipment against medium risks

übereinstimmt mit den Bestimmungen der **Verordnung (EU) 2016/425** und mit der Norm prEN 13594:2015 – Schutzbekleidung für Motorradfahrer – Teil 3: Klasse AA Bekleidung – Anforderungen – und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigung **Nr. 0075/2323/162/07/18/1465** ausgestellt von CTC (Notifizierte Stelle Nr. 0075), 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon in Frankreich, ist.

*is in conformity with the provisions of **Regulation (EU) 2016/425** and with the standard prEN 13594:2015 – Protective garments for motorcycle riders – Part 3: Class AA garments – requirements – and is identical to the PPE which is subject to the CE type approval certificate **no. 0075/2323/162/07/18/1465** issued by CTC (notified body no. 0075), 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon, France.*

Beckum, 22.08.2018

Modeka International GmbH, Ahleener Str. 74 – 76, D-59269 Beckum, www.modeka.de